

---

## Chantiers d'été sur le pôle de proximité Val-de-Seine

Comme chaque été, les services de la Métropole Rouen Normandie profitent des vacances, et donc d'une fréquentation allégée des axes routiers et des centres-villes, pour réaliser des travaux. Ces chantiers visent à améliorer les déplacements et le cadre de vie des habitants du territoire, pour une enveloppe de 2,38 millions d'euros. Voirie, aménagement des carrefours en vue de la future ligne Fast 9, enfouissement des réseaux... Cette année, de nombreux chantiers concernent le pôle de proximité Val-de-Seine, composé de 15 communes pour 101 453 habitants.

**Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie et Djoudé Merabet, Maire d'Elbeuf, 1er Vice-Président en charge de l'urbanisme et du pôle de proximité Val-de-Seine :** *« Porte d'entrée de notre territoire Métropolitain depuis l'A13 et Paris, le pôle de proximité Val-de-Seine est une zone à forte densité urbaine qui réunit de nombreuses entreprises et industries. Nous profitons de la période estivale pour réaliser des travaux qui amélioreront le quotidien des habitants, mais également de ceux qui viennent sur notre territoire pour travailler. Intermodalité, cadre de vie, décongestionnement du trafic... Cet été, ce sont d'importants chantiers qui se déroulent, pour transformer les villes d'ici à septembre. »*

